

## XV Galardones Empresariales de Fedeto

**DELEGACIONES** CUENTA CON UN TOTAL DE 7 EN TODA LA PROVINCIA DE TOLEDO

# Fedeto ofrece apoyo a pymes, autónomos y trabajadores

Dispone de un grupo de consultores en innovación y calidad, asesores fiscales, abogados y consultores laboralistas, economistas y formadores a su servicio

**Eye**  
TOLEDO

Tomar la decisión de ser empresario es una aventura maravillosa que conlleva riesgos y dudas, desde que comienza hasta que acaba la jornada laboral.

Ser autónomo, liderar una pyme o formar parte de una sociedad requiere la toma diaria de decisiones. Cuando surgen determinadas preguntas ¿quién puede ayudarte con tan sólo marcar un número de teléfono? ¿Necesitas un asesor permanente por muy pocos euros al mes?, las respuestas se pueden encontrar en Fedeto. De ahí que un equipo de más de treinta abogados, economistas y diversos profesionales están al servicio de las necesidades. Más de sesenta personas trabajando en las siete Delegaciones de Fedeto en la provincia de Toledo.

La Federación Empresarial Toledana dispone de consultores en Innovación y calidad. Si se dispone de un dispositivo que acredite que el trabajo está regulado por las normas europeas de calidad, hay más opciones de acceder a los concursos de la Admi-

nistración. En Fedeto se ha trabajado para consolidar una asesoría desde la que se pretende normalizar esta situación, sensibilizando a autónomos y pymes sobre la conveniencia de disponer de este tipo de acreditaciones.

### AYUDA

**La Federación no pasa por alto las necesidades de sus asociados y apoya en todo lo necesario**

Fedeto también cuenta con un grupo de asesores fiscales con experiencia. Hay que tener en cuenta que la fiscalidad es una de las materias más complejas que debe asumir el autónomo, la pyme y la gran industria y de ahí que los asesores ofrecen su ayuda para solucionar los problemas que se presenten.

Igualmente y por aquello de que hay veces que se generan situaciones difíciles entre trabajador y pyme, Fedeto tiene a su disposición abogados y consultores la-



En la imagen, la fachada de la Federación Empresarial Toledana.

boralistas que pueden ofrecer ayuda en esos casos.

Algo fundamental como la formación no pasa por alto

en Fedeto, contando con una experiencia de más de 3 décadas en la gestión y organización de cursos diri-

gidos a empresarios, autónomos, trabajadores en activo y desempleados. El catálogo es importante.

### RED PI+D+i

## Impulso a la innovación y calidad de las empresas

**Eye**  
TOLEDO

Desde hace varios años Fedeto, a través de su área de innovación y calidad, forma parte de la RED de puntos de Información en Investigación, desarrollo tecnológico e innovación (RED PI+D+i). Dicha red es gestionada por parte del Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial, el CDTI.

La Red PI+D+i se dedica a mantener puntualmente informados a aquellos empresarios y emprendedores sobre los proyectos de investigación o innovación que tengan intención de realizar, así como de las subvenciones a las que pueden optar, ya sea desde la Comunidad Autónoma, desde el Ministerio de Industria, CDTI o programas internacionales.

La Federación Empresarial fue la primera entidad en la Región en pertenecer a esta red, fruto del inicial acuerdo firmado entre el Ministerio de Industria y Fedeto para constituir a este como PAIT y poder crear sociedades mercantiles en un plazo breve de tiempo y muy cómodamente para el emprendedor.

